	Полное наименование проекта
	«Разноцветное счастье!»

	Наименование организации, реализующей гуманитарный проект
	Государственное учреждение «Дзержинский территориальный центр социального обслуживания населения»

	Краткое описание гуманитарного проекта
	Создание условий для успешной реабилитации и социальной интеграции детей – инвалидов и молодых инвалидов                   в общество через гарденотерапию. "Гарденотерапия" (терапия природой, работа с природным материалом) - это особое направление психосоциальной реабилитации при помощи приобщения к работе с растениями.  

	Целевое назначение проекта
	Инклюзивное развитие людей с ограниченными возможностями; 
повышение самостоятельности и социальной активности детей-инвалидов                   и молодых инвалидов;
интеграция молодых инвалидов и детей- инвалидов в общество.

	Период реализации проекта
	Бессрочно

	Установленный объем финансирования и бюджет проекта, в том числе с возможностью софинансирования за счет собственных средств организации-получателя иностранной безвозмездной помощи и (или) средств республиканского и или местного бюджетов
	Объем финансирования (в долларах США):
Средства донора	-    5000
Со финансирование  - 500

	Перечень планируемых мероприятий или мер, направленных на решение социально значимых задач
	Методы "Гарденотерапии" дают возможность эффективно проводить процесс реабилитации человека, раскрывают дополнительные возможности личности человека через его взаимодействие                       с растительным миром, обогащают социально-адаптированный опыт человека, совершенствуют эмоционально-волевую сферу.

	План реализации гуманитарного проекта, включающий график реализации, поэтапное описание мероприятий, необходимые ресурсы (персонал, техническое оснащение), сроки выполнения
	1. Изучение специфики ухода за растениями посредствам получения информации из интернет- источников, посещение Ботанического сада в г. Минске, питомника растений в п.Городея. 
2.Создание  мини-оранжереи для занятий гарденотерапией: закупка растений для миниоранжереи (папоротники – 10 шт., суккуленты – 10 шт, орхидея – 10 шт., спацефиллум – 5 шт., фикус – 5 шт., камелия – 5 шт.,сансевьера – 10 шт.),
закупка необходимого оборудования и инвентаря (стелажи – 3шт., лейка – 3 шт., пульверизатор – 3 шт., лопатка для пересадки – 4 шт., грабли/вилка для рыхления почвы – 5 шт., термогигрометр – 1 шт., освещение для роста растений, декоративная подсветка, горшки для растений различного размера – 60 шт., кашпо подвесное – 4 шт., грунт для растений, удобрения для растений.
3. Проведение практических занятий                    по гарденотерапии в рамках проекта.
Клиенты должны:
- освоить основные техники работы с садово-огородным инвентарем;
- научиться создавать композиции с растениями;
- овладеть навыками культуры труда;
- приобрести навыки работы в коллективе.
4. Подведение итогов реализации проекта:
популяризация использования метода гарденотерапии в рамках психосоциальной и трудовой реабилитации, 
проведение мастер-классов по итогам работы.

	Ожидаемые результаты гуманитарного проекта (социальный, экономический и иной эффект)
	Улучшение эмоционального настроения                  и общего самочувствия, снижение тревожности;
Улучшение памяти и концентрации внимания, уменьшение стресса;
Развитие тактильной и психологической чувствительности к живому;
Укрепление социальной значимости.


	Контактное лицо
	Романович Виктория Владимировна директор ГУ «Дзержинский территориальный центр социального обслуживания населения», 
тел.  (8-01716)7-00-21, dtcson@dzerzhinsk.gov.by






 
















	[bookmark: _GoBack]Full name of the project
	«Colorful happiness»

	Name of the organization implementing the humanitarian project
	State institution «Dzerzhinsk Territorial Center of Social Service for the Population»


	Contact
	Romanovitsh Viktoria Viadimirovna, Director State Institution «Dzerzhinsk territorial center of social service for the population» 
(801716) 7-00-21
dtcson@mail.ru

	Brief description of the humanitarian project
	Creating conditions for successful rehabilitation and social integration of disabled children and young people with disabilities into society through garden therapy. "Gardenotherapy" (nature therapy, work with natural materials) is a special direction of psychosocial rehabilitation through familiarization with plants.

	Purpose of the project
	inclusive development of people with disabilities;
increasing the independence and social activity of disabled children and young people with disabilities;
integration of young people with disabilities and children with disabilities into society.

	Project implementation period
	Indefinitely

	The established amount of financing and the budget of the project, including the possibility of co-financing at the expense of the recipient organization's own funds of foreign gratuitous assistance and (or) funds of the republican and or local budgets
	Sourсe of finance: the amount of financing (in US dollars)
Contributor:     5 000;
Co-financing:   500


	The list of planned activities or measures aimed at solving socially significant tasks
	The methods of "Gardenotherapy" created by real life make it possible to effectively carry out the process of rehabilitation of a person, reveal additional possibilities of a person's personality through his interaction with the plant world, enrich a person's socially adapted experience, improve the emotional and volitional sphere

	A plan for the implementation of a humanitarian project, including a schedule of implementation, a step-by-step description of measures, the necessary resources (personnel, technical equipment), deadlines for implementation
	1. Studying the specifics of plant care by obtaining information from Internet sources, visiting the Botanical Garden in Minsk, the plant nursery in the village of Gorodeya.
2.Creation of a mini-greenhouse for garden therapy: purchase of plants for a mini–greenhouse (ferns – 10 pcs., succulents – 10 pcs., orchid – 10 pcs., spacephyllum - 5 pcs., ficus – 5 pcs., camellia – 5 pcs., sanseviera – 10 pcs.),
purchase of necessary equipment and inventory (racks – 3 pcs., watering can – 3 pcs., spray gun – 3 pcs., shovel for transplanting – 4 pcs., rake / fork for loosening the soil – 5 pcs., thermohygrometer – 1 pc., lighting for plant growth, decorative lighting, pots for plants of various sizes – 60 pcs., hanging planters – 4 pcs., soil for plants, fertilizers for plants.
3. Conducting practical classes on garden therapy within the framework of the project.
Customers should:
- master the basic techniques of working with gardening equipment;
- learn how to create compositions with plants;
- master the skills of work culture;
- acquire teamwork skills.
4. Summing up the results of the project:
popularization of the use of the gardenotherapy method in the framework of psychosocial and labor rehabilitation,
conducting master classes based on the results of the work.

	Expected results of the humanitarian project (social, economic and other effects)
	Improvement of emotional mood and general well-being, reduction of anxiety;
Improving memory and concentration, reducing stress;
Development of tactile and psychological sensitivity to the living;
Strengthening of social significance.

	The contact person

	Romanovich Victoria Vladimirovna Director of the State Institution "Dzerzhinsky Territorial Center for Social Services to the Population",
tel. (8-01716) 7-00-21, dtcson@dzerzhinsk.gov.by




